
平成 27年 第３回 定例会 

○一般質問 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 27年 

９月 24日 

(9/8 受付 ) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．教育に関する諸課題 

２．安全安心のまちづくりに関す

る諸政策 

 

１－１．平成 27年度全国学力学習テスト

の結果分析と、対策の進め方及び内容。 

１－２．総合教育会議の運営規定と、教

育大綱の策定（国会決議：住民の意向

を反映する）。 

１－３．複雑多様な社会環境に対応する

ため、学識経験のある教育委員の任用

化。 

１－４．子どもの貧困対応として、就学

援助費の実態と改善策。 

１－５．前栽小学校校舎改築にかかる地

域に開かれた多目的室の管理運用。 

２－１．防犯灯にかかる補助金の状況と、

ＬＥＤ化についての見解。 

２－２．防犯カメラ設置についての見解。 

２－３．ゾーン30の設定についての見解。 

平成 27年 

９月 24日 

(9/10 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．精神障害者医療費助成制度に

ついて 

２．一般廃棄物処理施設（天理市

クリーンセンター）移転新設に

ついて 

３．子ども子育て支援新制度につ

いて 

４．天理駅前再整備事業について 

１．精神障害者医療費助成事業実施後の

状況と２級精神障害者保健福祉手帳所

持者への拡充、請願書に対する対応等

について。 

２．現状と減量化等の今後の方針及び施

策について。 

３．保育士と同等以上の知識経験を有す

るものとはなにか。地域型保育事業所

の連携施設はどうするのか。連携施設

の３歳児の受け入れは可能か。直接契

約の場合の保育料滞納世帯への対応は

どうするのか。短時間認定の人が延長

保育をした時、標準時間の保育料を超

える場合の措置はどうするのか。等に

ついて。 

４．事業費、維持費、防災拠点機能等に

ついて。 



 

 

 

 

平成 27年 

９月 24日 

(9/10 受付 ) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．市長の施政方針 未来を担う子

どもを育てる街づくりの重点

は、どのような内容をお考えで

しょうか。 

２．安全安心への取り組み 

３．有害鳥獣対策について 

１．天理市の施政方針 未来を担う子ども

を育てる街づくりに向けた総合戦略

（教育大綱）の果たす役割（財政面の

効率化）。 

２－１．現在天理市で空き家問題につい

て取り組みの進捗状況（空き家条例等）

はどのようでしょうか。 

２－２．夜間の安全確保に向けた市の街

灯設置の充実への取り組みはどのよう

でしょうか。また、教育機関周辺の防

犯カメラの設置については、お考えで

しょうか。 

２－３．安全に向けた地域ボランティア

への働きかけについては、どのように

進められているでしょうか。 

２－４．災害時の水資源確保として市内

の井戸水の有効利用についてどのよう

にお考えでしょうか。 

３．市内の農産業（高原地域）推進から

有害鳥獣対策として今後どのような取

り組みをお考えでしょうか。 

平成 27年 

９月 24日 

(9/10 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．若者の夢へのチャレンジを応

援する取り組みについて 

２．主権者教育について 

３．移動式赤ちゃんの駅の導入に

ついて 

１．（仮称）「夢にチャレンジ助成金」に

取り組む考えは。 

２．子供たちの政治への意識を高めるた

めの主権者教育にどの様に取り組むの

か。 

３．乳幼児を連れた保護者が安心してイ

ベントに参加できるよう、移動式赤ち

ゃんの駅を取り入れる考えは。 


